

**Требования к отчетной документации по практике «Производственная практика (практика акушерско-гинекологического профиля)» для обучающихся 2023 года поступления по образовательной программе 31.05.01 Лечебное дело, направленность (профиль) Лечебное дело (специалитет), форма обучения очная на 2026-2027 учебный год/
Requirements for reporting documentation of practice "Industrial practice (obstetrics and gynecology practice)" for students of 2023 year of admission under the educational program 31.05.01 General Medicine, specialization (profile) General Medicine (Specialist's), form of study full-time for the 2026-2027 academic year**

Формы отчетности по практике:

- дневник практики

Дневник практики должен включать в себя индивидуальное задание, тематический план занятий по производственной практике, контрольный лист инструктажа по охране труда/технике безопасности, лист заполнения отчетной документации при работе в отделении дородовой подготовки беременных, послеродовом отделении в соответствии с днями прохождения производственной практики, историю родов, отчет о проделанной работе по практике, характеристику.

Дневник должен быть подписан на титульном листе руководителем практики от ВолгГМУ, руководителем практики от профильной (медицинской) организации.

Дневник предоставляется в печатном виде.

Internship reporting forms:

- Internship diary

The internship diary must include an individual assignment, a topic-based lesson plan for the internship, a health and safety briefing checklist, a reporting form for work in the antenatal department and the postnatal department, based on the days of the internship, a birth history, a report on the internship work performed, and a character reference.

The diary must be signed on the title page by the internship supervisor from VolgSMU and the internship supervisor from the relevant (medical) organization.

The diary must be provided in printed form.

Рассмотрено на заседании кафедры акушерства и гинекологии протокол от «26» мая 2026 г № 9.

Approved at the department meeting obstetrics and gynecology

Minutes dated «26» May 2026 year №9.

Заведующий кафедрой акушерства
и гинекологии



Н.А.Бурова